

Un total de 80 alumnos participan en el primer posgrado en Verificación de Sostenibilidad que se organiza en España por el ICJCE y la Universidad Católica de Ávila

El objetivo es proporcionar a los asistentes las herramientas necesarias para abordar los encargos de verificación en sostenibilidad



Clausura del posgrado en Verificación de Sostenibilidad

El Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) y la Universidad Católica de Ávila (UCAV) han realizado el acto de clausura y entrega de diplomas de las dos primeras ediciones del posgrado en Verificación de Sostenibilidad, que ha sido impartido entre septiembre y diciembre de 2023, a un total de 80 alumnos con una duración de 100 horas.

El acto ha sido presidido por el director general del ICJCE, Javier Quintana, acompañado por la vicerrectora de la UCAV, Lourdes Miguel; Ana Manzano, subdirectora general de Normas Técnicas de Auditoría del ICAC; y Helena Redondo, directora del posgrado en Verificación de Sostenibilidad. Asimismo, tomaron la palabra dos alumnos: Ana San Millán y Pablo Chamorro.

“La verificación de la información sobre sostenibilidad se ha convertido en una prioridad para todas las grandes empresas, que en breve estarán obligadas por ley a presentar y verificar su información sobre elementos claves para la sostenibilidad como todos los relacionados con el medio ambiente, el respeto a los derechos humanos y el buen gobierno corporativo (ESG).

Y las PYMES también estarán obligadas a hacer y verificar este tipo de informes, aunque sea de forma indirecta, cuando quieran acceder a ayudas públicas, a licitaciones, a financiación, por reputación, etc. Por estas razones creemos que es un área de trabajo muy relevante, que va a generar un elevado nivel de especialización en las firmas en diferentes tipos de trabajos, sectores y nichos de mercado, por lo que necesitarán gente especializada y qué mejor que este posgrado para preparar a estos profesionales”, destacó Javier Quintana.

Captación y retención de talento

Por otra parte, Quintana agradeció a Helena Redondo, directora del posgrado, y a todo el profesorado su compromiso y destacó la importancia de la captación y retención de talento en las firmas de auditoría. “Desde mi punto de vista la clave principal para que las firmas de auditoría puedan aprovechar esta oportunidad va a ser la captación y retención de talento. Estamos convencidos de que va a generar numerosas oportunidades entre los más jóvenes y que, por lo innovadora y por el interés social que hay en este área de trabajo, va a convertir a nuestro sector en uno de los más atractivos para las futuras generaciones”.

Este posgrado, que se ha constituido en un ejemplo de colaboración entre la UCAV y la profesión de auditoría, tiene como objetivo proporcionar a los asistentes las herramientas necesarias para abordar los encargos de verificación en sostenibilidad desde una visión y ejecución práctica, aspecto clave para los auditores y para aquellos que quieran adentrarse en la verificación de información de sostenibilidad.

80 alumnos han participado en el programa

El programa, en el que han participado un total de 80 alumnos, se ha desarrollado en modalidad 100% online mediante sesiones en directo, en las que se han trabajado los conceptos teóricos, y se han realizado una serie de casos prácticos haciendo que los participantes puedan practicar en las diferentes fases en las que se puede dividir un trabajo de verificación.

Para conseguir estos objetivos, se ha contado con la dirección de Helena Redondo y con un profesorado de primer nivel, procedente de diversas firmas de auditoría, que ha permitido trabajar los contenidos de una forma eminentemente práctica.

El soporte académico de la Universidad Católica de Ávila ha permitido constituirlo como un título propio universitario, por lo que los alumnos que superan el programa obtienen la certificación de Curso Universitario Técnico en Verificación de Sostenibilidad expedido por dicha Universidad. “Como universidad es muy importante para nosotros dar apoyo a títulos que complementen la formación de los profesionales y, más aún, en un tema como el de la sostenibilidad, de gran actualidad y una especialización necesaria en la sociedad actual”, según ha explicado Lourdes de Miguel, vicerrectora de Ordenación Académica de la UCAV.

https://www.larazon.es/castilla-y-leon/total-80-alumnos-participan-primer-posgrado-verificacion-sostenibilidad-que-organiza-espana-icjce-universidad-catolica-avila_2024022365d8b37682085c000195fbbb.html